

GTO通信

第65号

2017年 1月

発行：GTO事務局

(元気な高茶屋っ子応援隊)

2017年も よろしくお祈いします



GTOでは、「元気な高茶屋っ子、元気な高茶屋小、元気な高茶屋地区」をめざして、高茶屋っ子の元気が出るニュースや情報をどんどん配信していきたいと考えています。今年もGTOへのご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

2年生焼き芋体験

12月2日(金)に、2年生が生活科の授業の一つとして、高茶屋市民センターにて焼き芋体験をしました。地域のボランティアさんの協力をいただき、高茶屋幼稚園年長組の園児たちと一緒に、お芋を準備したり食べたりしました。寒い日でしたが、炭火で熱々に焼いてもらったお芋をみんなでいただくことができました。とてもおいしかったです。



大量のお芋を
焼いて
いただきました。
ありがとう
ございます。

焼く前の下ごしらえを教わっています

5年生交通安全教室

12月2日(金)に、交通教育プロバイダの方々とPTA交通安全指導部の皆さんにご協力いただき、交通安全教室を実施しました。体育館で自転車に乗り、見通しの悪い道での走行方法を学んだり、自転車乗車中の危険について教えていただいたりしました。学んだことを生かして、日頃の交通安全に役立ててほしいと思います。



危ない!!

先日、数名の児童が下校途中にヒヤリとしました。青信号で横断歩道を渡っているところを、車両が通過しようとし、危うく接触するところでした。



南郊交番前交差

命（いのち）について考える

12月1日（木）に津市保健所の協力の下、4年生が「いのちを育む授業」を受けました。授業では保健所で保護された動物を取り巻く話や、犬の心音を聞くなど、動物の命の大切さを知り、このことについて考えるきっかけになりました。

～児童の感想文より～

- ・「お金がかかるから」とか「かわいくなかったから」ですてたりするのはとてもかわいそうで、ヒドイと思いました。（中略）3限目の話で、いまかっている愛犬を、さいごまで幸せのままでいっしょにいたいなと思いました。
- ・自分が犬やねこの気持ちになったら、「せっかくかい主を見つけたのに…」と悲しい気持ちになるので犬やねこはかわいそうです。（中略）これから自分たちが出来る事は、ポスターでよびかけなどをすることが大切だと思いました。
- ・今日、話を聞いて犬やねこは、かい主を選べない。もしかしたら全然遊んでくれない人かもしれない。なのにいつもかい主のそばにいて、すごいと思いました。人間は犬やねこをへいきで捨てるのに犬やねこは、ぜったいにかい主の元をはなれないので、話してくれたように、犬やねこをゴミのようにあつかわないでほしいと思いました。
- ・殺しよ分している側も殺しよ分したくないし、犬も殺しよ分されたくないからぼくは、軽い気持ちで犬やねこを買って、捨てたりする人がもっと少なくなったらいいと思いました。

～みんなの町を美しく～

12月3日（土）に南郊中学校の皆さんといっしょに、有志児童が地域ボランティア清掃活動を行いました。

また、委員会の活動日には校区内の公園や川などの美化活動を行っています。菓子やジュースのゴミ、たばこの吸い殻などを捨てることのできないような美しい町になるよう、これからもみんなで環境美化に努めていきたいものです。



南郊中に集合



川にもゴミが



集めたゴミを分別

問合せ先 GTO事務局

高茶屋小学校内 教頭（田中）、教務（大屋）

Tel 059-234-2615

高茶屋小ホームページ

<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-takadyaya/>